クールな(いかした)生徒

マナーを守る(礼儀をわきまえた)生徒 ーズがある(必要とされる)生徒

室 だより

号

のスローガンは、「咲かせよ められています。 あげようという思いが込 味わえる文化祭をつくり ちの力で達成感と感動を 祭を開催しました。今年 心)」で取り組み、自分た 高の笑顔を」です。このスロ う 三二七(みんな)の最 ーガンには、 一人一人が 熊中SOUL(本気の 十一月三日(火)、文化

組みました。 は、どの学年もすばらしい 懸命に練習や制作に取り したが、生徒たちは一生 約二週間という短期間で その甲斐があって、当日

このスローガンのもと、

ステージ発表や展示を披 露することができました。



GAIN」と校歌の二曲で みました。「SMILE A えて、全校合唱に取り組 は、今年も学年合唱に加 したが、全校生徒で心を つにして、美しいハーモニ を奏でてくれました。 まず、本校が誇る合唱

人一人が光輝いた文化祭 第 1 2 北九州市立熊西中学校 江口 恵子 が三年生。役者は熱演 ついてのメッセージも届け るさと・世界平和」などに も取り組みました。さす てくれました。 れぞれ「祭り・団結」や「ふ 表では、合唱のほかに、そ 三年生は、学級演劇に 一・二年生のステージ発

シーンを創れる(場面を演出できる)生徒

校 長

のかぜ」、力強い演奏を披 を支えてくれました。 し、スタッフも縁の下で劇 露してくれました。 五組の和太鼓は、「大地



テスト参加者の発表もあ 英語科のイングリッシュコン 合唱部のステージ発表 その他に、毎年好評の

> りました。 聞、修学旅行記)、五組や美 作品(俳句や農家民泊新 る各教科や総合的な学習の 術部の展示もありました。 昨年に続いて、各教科の また、美術をはじめとす

し、充実していました。

教育講演会「心の宅急便」開催

誰よりも

れた絵本「あなたがいい」を、 した。その娘さんが出版さ を切々と訴えてくださいま 験をもとに、いじめのこわさ さんがいじめを受けたご経 演をしていただきました。娘 市在住)が本校に来られ、講 家のヒロコ・ムトーさん(横浜 六日(金)、ミュージカル作



厚くお礼申し上げます。 た保護者や地域の方々に 忙しい中、お越しいただい 文化祭になりました。お おすすめのノートも展示 おかげで笑顔あふれる

なんと全校生徒にプレゼ ントしてくださいました。 身)の、「ミラクルばあちゃ さん(北九州市門司区出 形作家の故マサコ・ムトー たくさんいただきました。 ん」ぶりを話され、元気を 後半は、お母様で豆人